

MASSAGEN

für dich

Massages for you.

KLASSISCHE MASSAGE	25 MIN	€ 42	50 MIN	€ 72
-----------------------	-----------	------	-----------	------

Diese Massage wird nach Wunsch & Absprache genau auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt. Optional inklusive Aromaöl

This massage is customized to your needs based on your wishes and consultation.
Optional: includes aromatherapy oil.

RÜCKEN MASSAGE	50 MIN	€ 72
----------------	-----------	------

Diese intensive Rückenmassage zielt darauf ab, Verspannungen zu lösen und tiefliegende Muskelschichten zu erreichen.

This intensive back massage aims to relieve tension and reach deep muscle layers.

APRÈ SPORT MASSAGE	50 MIN	€ 72
--------------------	-----------	------

Regenerierende Massage, speziell darauf ausgelegt, den Körper nach sportlicher Aktivität zu regenerieren.

Rejuvenating massage, specifically designed to help the body recover after physical activity.

FUSSREFLEXZONEN- MASSAGE	25 MIN	€ 42
-----------------------------	-----------	------

Da sich der gesamte Körper am Fuß widerspiegelt, wirkt diese Massage auf den ganzen Organismus. Durch den Druck auf die Reflexzonen werden der Körper, Hormone u. die Organe positiv beeinflusst. Entspannung u. ein verbesserter Energiefluss sind die Folge.

Since the entire body is reflected in the foot, this massage affects the whole organism. By applying pressure to the reflex zones, the body, hormones, and organs are positively influenced. The result is relaxation and improved energy flow.

RÜCKEN- + FUSSREFLEX- ZONENMASSAGE	50 MIN	€ 72
---------------------------------------	-----------	------

Die Kombination aus Rückenmassage und einer Fussreflexzonen Behandlung.

The combination of a back massage and a foot reflexology treatment.

HOT STONE MASSAGE	50 MIN	€ 82
-------------------	-----------	------

Die Wärme der Vulkansteine in Kombination mit verschiedenen Massagetechniken führen zu einer tiefen Entspannung, die Muskulatur wird gelockert und der gesamte Organismus mit neuer Energie aufgeladen.

The warmth of the volcanic stones combined with various massage techniques leads to deep relaxation, loosens the muscles, and recharges the entire body with new energy.

MASSAGE

& BEAUTY

ENTSPANNEN
WOHLFÜHLEN

